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5الاثنين: 
رأس اللقاء التنظيمي الموسع لأبناء إب بالعاصمة

الزوكا: لا يمكن لنا أن نبيع ونشتري في قضايا الوطن
 المؤتمر لوحده سنظل نواجه العدوان ولن نستسلم لم يكن فكرنا ولا ميثاقنا ولا منهاجنا ولا برنامجنا في يوم من الأيام مستورداً

ّ
 إلا

َ
 لو لم يبق

وفي اللقاء القى الامين العام للمؤتمر كلمة نقل في مستهلها تحيات رئيس المؤتمر وقال:في البداية 
اسمحوا لي أن أنقل اليكم تحيات الزعيم القائد الرمز علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية الأسبق 
رئيس المؤتمر الشعبي العام وتحياته لأبناء محافظة إب الباسلة ابناء اللواء الأخضر هذه المحافظة 
التي عرفناها في كل المراحل المختلفة السباقة في الاعمال الوطنية ، وتقديم التضحيات وتقديم 
الشهداء تلو الشهداء دفاعا عن الوطن وثورته ووحدته وأمنه واستقراره وسيادته ومواجهة 

العدوان الغاشم على وطننا.
واضاف الزوكا: عندما أود أن أعرف من هو المؤتمر الشعبي العام أستطيع أن أعرف المؤتمر الشعبي 
العام من هذه القاعة التي تحوي كل أبناء وشرائح المجتمع اليمني من مشائخ ودكاترة وأساتذة 
ومهندسين وأطباء وعمال وكل مختلف شرائح المجتمع اليمني بكل فئاتهم موجودة في هذه 
القاعة ، هذا هو المؤتمر الشعبي العام ، الذي لا يفرق بين هذا وذاك هذه القاعة التي تحوي أمامي 
الوزراء السابقين والمحافظين السابقين ورؤساء الهيئات السابقة والقياديين السابقين لأن المؤتمر 

الشعبي العام تنظيم ديمقراطي أسس على الحوار وعلى الديمقراطية نحن نؤمن بالديمقراطية.
واكد الامين العام ان المؤتمر ازداد قوة وشعبية بعد خروجه من السلطة وقال: الذين كانوا 
يعتقدون أن المؤتمر الشعبي العام كالسمكة عندما تخرج من البحر تموت وأن المؤتمر الشعبي 
العام عندما يخرج من السلطة سيموت بالعكس المؤتمر الشعبي العام خرج من السلطة وازداد 
قوة وازداد شعبية في أوساط الجماهير لان المؤتمر الشعبي العام يحمل فكرا وطنيا انبثق من أبناء 
الشعب من تربة هذا الوطن لم يكن فكرنا ولا ميثاقنا ولا منهاجنا ولا برنامجنا يوما من الايام مستوردا 
من الخارج ميثاقنا الوطني وبرنامجنا وطني الاصل والمنبع هذا هو المؤتمر الشعبي العام وبالتالي لا 
يمكن للمؤتمر الشعبي العام يوما من الايام أن يكون مرتبطا بالخارج مستحيل أن تنظيم ميثاقه 

الوطني من تربة هذا الوطن أن يكون مرتبطاً بالخارج هذا هو المؤتمر الشعبي العام .
وتابع الزوكا: من حقكم أيها المؤتمريون أن تعتزوا وتفتخروا بتنظيم رائد بتنظيم كبير بحجم 
الوطن يحوي في صفوفه كل أبناء الوطن بمختلف شرائحهم دون تمييز لا بين هذا ولاذاك لا صغير 
ولا كبير لا غني ولا فقير ولا هذا من هنا ولا هذا من هناك هذا هو المؤتمر الشعبي العام ،و لن يكون 

ميدان السبعين إلا لكل أبناء الوطن لان المؤتمر الشعبي العام فيه كل أبناء الوطن .
وقال الامين العام : ايها الاخوة القيادات الحاضرون جميعا أريد أن أؤكد لكم أننا في المؤتمر الشعبي 

العام تنظيم ديمقراطي تنظيم حوار تنظيم مدني تنظيم ضد العنف تنظيم سلمي .
وأضاف :وأنا اليوم مع ابناء محافظة إب في العاصمة صنعاء أسألكم سؤالًا هل من بين آلاف من بين 
قيادات وأعضاء المؤتمر الشعبي العام شهداء قدموا أرواحهم فداء لهذا الوطن ،الشعب يعرف من 
هم شهداء المؤتمر الشعبي العام وأي شهيد من كان يكون هو شهيدنا جميعا لأنه شهيد الوطن أي 
شهيد في المؤتمر او غير المؤتمر هو شهيد الوطن ، وبالتالي نعتز بكل شهدائنا أينما كانوا من أي 
مكان لا نفتخر ولا يفتخر هذا بذاك من يقدم روحه للوطن هذا هو شهيد الكل وعلى رأس وهامات 

الجميع منا شهداء الوطن شهداؤنا جميعا .
وقال :المؤتمر الشعبي العام سيظل بكل عنفوانه وقوته وشموخه يواجه هذا العدوان الصلف حتى 
 إلا المؤتمر الشعبي العام لحاله سنظل نواجه العدوان الغاشم على وطننا ولن نستسلم 

َ
ولولم يبق

، ولا يمكن لنا أن نبيع ونشتري في قضايا الوطن تنظيم خرج من رحم الوطن لا يمكن له أن يتآمر 
على الوطن تنظيم لا يبيع ولا يشتري في قضاياه الوطنية والمصيرية، تنظيم يسلم سلطة ولديه 
الشرعية ولديه المال ولديه القوة هذا إن دل على شيء إنما يدل على عظمته، عظمة هذا التنظيم 

وعظمة قائده الذي فضل أن لا تسيل قطرة دم على كرسي السلطة وقال يروح كرسي السلطة 
ولا تروح قطرة دم من أبناء الشعبي اليمني ، هذا هو المؤتمر الشعبي العام ،المؤتمر الشعبي العام 
لا يمكن له أن يقبل قطرة دم تسيل من ابناء الوطن إلا دفاعا عن الوطن دفاعا عن وطن الثاني 
والعشرين من مايو والوقوف في مواجهة كل قوى العدوان والإرهاب وكل بقايا الارهاب أينما كانت 

هذا هو المؤتمر الشعبي العام.
وقال الامين العام اطمئنكم قيادات المؤتمر الشعبي العام وأدعوكم الى الثبات الى الصبر الى 
الاحتشاد الكبير يوم الرابع والعشرين من اغسطس في ميدان السبعين في العاصمة صنعاء عاصمة 
اليمن الموحد العاصمة التاريخية التي تحوي كل أبناء اليمن والتي لا يستطيع أن تفرق فيها بين 
هذا وذاك من هذه المحافظة أو تلك هذه هي العاصمة التي ينبغي أن ندافع عنها ويجب أن نحافظ 

عليها ونضعها في حدقات أعيننا .
عضو اللجنة القاضي احمد عبدالله الحجري القى كلمة اللقاء الموسع و اكد ان مهرجان 24 اغسطس 
يأتي احتفاءً بذكرى تأسيس تنظيم المؤتمر هذا التنظيم الذي كان ومازال وسيظل على العهد وفياً 

ومخلصاً لمبادئه المستمدة من الميثاق الوطني..
وقال القاضي الحجري: نقف اليوم أمام هذا الجمع الكبير الذي نعتز به والذي سيزيدنا فخرا واعتزازا 
بشعبنا اليمني الذي يمثل هذا الحشد جزءاً من ابناء هذا الشعب ليلتقي على عمل صالح لشعبنا ولبلدنا ..

وتابع: نقف هذا اليوم الاحتفالي بذكرى تأسيس المؤتمر ومن منطلق الوفاء والعرفان اجلالا وإكبارا 
وتقديرا لمؤسس هذا التنظيم السياسي الرائد الزعيم علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية الاسبق 
رئيس المؤتمر الشعبي العام الذي انتهج نهجا حكيما وجسد الحكمة اليمانية متجاوزا كل الصعوبات 

والظروف التي واجهته أثناء تسلمه زمام الأمور..
وتحدث الحجري عن مسيرة وعطاء القائد الرمز علي عبدالله صالح منذ توليه السلطة في اليمن 
ونجاحاته الوطنية الكبيرة وانجازاته السياسية والاقتصادية، وكذا مسيرة المؤتمر منذ نشأته 

والمراحل التي مر بها ..
وقال الحجري : إن الزعيم صالح بدأ منذ اول خطوة بالالتحام بالشعب اليمني والأخذ بأيدي الجميع 

ليعمقوا التفافهم حول الوطن ..
مشيرا إلى ان الزعيم صالح عندما أسس تنظيم المؤتمر لم يكن حزباً لمواجهة أحزاب ولا طائفة 
لمواجهة طوائف، بل كان تنظيما مؤتمريا وطنيا جامعا لكل اليمنيين وقلعة كبيرة احتضنت كل 

ابناء الوطن ..
وفيما تحدث الحجري عن الاهمية التنظيمية والوطنية التي تكتسبها احتفالات ذكرى تأسيس 
المؤتمر وطبيعة التجهيزات والترتيبات الجارية على مستوى كل القطاعات والتكوينات التنظيمية 

بفرع المؤتمر بالمحافظة وفروعه بالمديريات للمشاركة في إحياء هذه المناسبة المهمة، أكد ايضا 
على ان الاحتفال بذكرى تأسيس المؤتمر لهذا العام ستتميز بحضور وتفاعل جماهيري مؤتمري 
مهيب وغير مسبوق بكون اعضاء المؤتمر الشعبي العام يراهنون على تمييز احتفالات هذه الذكرى 
العظيمة واحيائها بمستوى يليق بمكانة المؤتمر الشعبي العام الوطنية من خلال المهرجان 
الجماهيري الذي سيقام بهذه المناسبة في 24 اغسطس في ميدان السبعين بصنعاء وبكثير من 
الفعاليات الجماهيرية والاحتفالات البهيجة والمهمة التي ستصاحب احتفالات هذه الذكرى على 

مستوى العاصمة ومختلف المحافظات..
وقال الحجري: إننا عندما نحتفل بهذه المناسبة العظيمة إنما نحتفل ونبتهج بحجم الإنجازات 
الوطنية والتحولات التاريخية العظيمة التي تحققت لوطننا وشعبنا اليمني وفي مقدمتها إعادة 
تحقيق وحدة الوطن اليمني أرضاً وإنساناً في 22 مايو 1990م في ظل المؤتمر الشعبي العام 
بقيادة القائد المؤسس الزعيم علي عبدالله صالح - رئيس الجمهورية الأسبق -رئيس المؤتمر 
الشعبي العام- وماتحقق من تحولات سياسية وديمقراطية ومنجزات تنموية وخدمية في 

مختلف المجالات.
كلمة الهيئات الوزارية والنيابية والشوروية القاها الدكتور علي عبدالله ابو حليقة عضو اللجنة 
العامة عضو الهيئة الوزارية للمؤتمر ونقل فيها تحيات وتقدير المشاركين باللقاء الموسع الى 
القائد المؤسس الزعيم علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية الاسبق رئيس المؤتمر الشعبي العام، 
وتهانيهم وتبريكاتهم له ولكل قيادات المؤتمر الشعبي العام العليا بمناسبة الذكرى الـ35 لتأسيس 
ة حزب  المؤتمر، حزب الوطن كل الوطن حزب التعايش والوسطية والاعتدال والديمقراطية البناء

الاخاء والتسامح والتنمية والأمن والاستقرار..
وقال أبو حليقة : إن الزعيم صالح منذ توليه السلطة فتح بابا واسعا لبناء اليمن الجديد وأسس العمل 
الديمقراطي وتنظيم المؤتمر الشعبي العام والميثاق الوطني .. مشيرا إلى ان جميع الحاضرين في 

اللقاء عايشوا الميثاق الوطني نهجا وممارسة ..
وتحدث ابو حليقة عن ترتيبات مازالت متواصلة من اجل مشاركة ابناء إب في المهرجان الكبير.. 
وقال: إن إب ستكون كما عودت الجميع هي السباقة في حشدها الكبير في الفعالية ،متوقعا أن ترسل 
محافظة إب كما كانت عليه دائما حشودا وكتلا بشرية غير مسبوقة بل وليس لها حدود في مهرجان 

التأسيس لتعبر عن وفاء أبناء إب للوطن ولتنظيم المؤتمر الرائد ..
وتطرق إلى التفاعل الكبير لقيادات وكوادر وانصار المؤتمر في عموم المحافظة الامر الذي يجسد 
حقيقة وعي ابناء المحافظة وتميزهم في التفاعل مع الاحداث الوطنية بما فيها ذكرى التأسيس، 
مشيرا الى أن المحافظة ستكون في طليعة الحضور وذلك بتواجدها المتميز المجسد تمسك ابناء 

المحافظة بالمؤتمر الشعبي العام والذي استحق ثقتهم بمسيرته المباركة منذ تأسيسه في 24 
اغسطس 1982م وما حققه المؤتمر بقيادة الزعيم المؤسس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية 

الاسبق رئيس المؤتمر الشعبي العام الذي قاد السفينة الى بر الأمان..
وقال : لا يمكنني الحديث عن تنظيم المؤتمر الشعبي العام بهذه السرعة وبهذا الوقت القصير.. 
إن تنظيم المؤتمر كونه موسوعة كبيرة بحاجة إلى مؤرخين وكتاب كبار ليتحدثوا عن مسيرته 
النضالية والوطنية..  وأضاف: المؤتمر هو خيار الشعب والمعبر عن تطلعاته في السلام والوحدة 

والحرية والديمقراطية والتنمية والكرامة والسيادة والاستقلال الوطني..
وقال ابو حليقة: ان المؤتمر الشعبي العام وطول مسيرته الوطنية الحافلة بالعطاء والانجاز كان 
ومنذ نشأته اليمنية البحتة وطنيا مخلصا بنى دولة اليمن الجديد وأسس مداميكها على مدى 30 عاما.

وأضاف: من حق المؤتمر أن يحيي الذكرى السنوية لتأسيسه ، والحشود المليونية التي ستشهدها 
العاصمة صنعاء في الـ24 من اغسطس ماهي إلا رسالة قوية وتحدٍّ كبير أمام العدوان الغاشم الذي 

فرض على اليمن ولتؤكد بأن أبناء اليمن يقفون صفا واحدا ضد العدوان..
من جانبه رحب الدكتور عبدالرحمن معزب ، رئيس الكتلة البرلمانية للمؤتمر بالمحافظة بكل 
الحاضرين في اللقاء الموسع لأعضاء وقيادات المؤتمر الشعبي العام ، كما نقل إلى الحاضرين تحيات 

وتبريكات محافظ المحافظة الشيخ عبدالواحد صلاح ..
وقال الدكتور معزب : إن المؤتمر الشعبي العام يعد سبيل وطوق نجاة ليس لأعضائه وأنصاره 

فقط ، بل لليمن واليمنيين .
وأضاف: إن المهرجان الجماهيري الكبير الذي ستشهده العاصمة صنعاء في الـ24 من اغسطس 
سيكون رسالة واضحة للعدوان الغاشم على اليمن ، وكذا للعالم المتقاعس لما يعانيه الشعب اليمني 

طيلة اكثر من عامين من قتل وتدمير وحصار..
وتطرق الدكتور معزب في حديثه إلى الاستعدادات والتحضيرات الجارية على مستوى المحافظة 

والمديريات والدوائر للحشد لمهرجان 24 اغسطس ..
في حين حيا درهم أبو الرجال في كلمته عن منظمات المجتمع المدني، أبناء محافظة إب المشاركين 
باللقاء الموسع ، وعبر عن شكره وتقديره لهم على صمودهم وحضورهم الوطني النضالي الفاعل 

في مختلف مراحل تأريخ اليمن والمؤتمر..
وقال ابو الرجال: إن محافظة إب تعد صمام أمان الجمهورية اليمنية كونها اليوم حاضنة لكل أبناء 

اليمن من شماله إلى جنوبه ومن شرقه إلى غربه..
وتطرق في حديثه إلى ان محافظة إب تعتبر من أكثر المحافظات اليمنية التي تعرضت لغارات 
العدوان الهمجية التي دمرت كل شيء .. وقال: ومع ذلك تعتبر إب اليوم المحافظة الثانية بعد أمانة 

العاصمة من حيث إيواء النازحين من ابناء المحافظات الاخرى..
وقال ابو الرجال: إن فعالية الاحتفاء بالذكرى الـ35 لتأسيس المؤتمر الشعبي العام تكتسب أهمية 
كبيرة كونها ستتم في ظل ظروف إستثنائية صعبة يمر بها وطننا وشعبنا اليمني جراء استمرار 
العدوان الهمجي الغاشم والحصار الجوي والبري والبحري الجائر من قبل تحالف أنظمة الشر العربي 

بقيادة السعودية منذ مارس العام قبل الماضي 2015م .
مشيرا في ختام كلمته الى ان فعالية ذكرى التأسيس ستعبر عن إرادة الصمود لكافة أبناء الشعب 
اليمني في مواجهة العدوان والحصار وستوجه رسالة قوية لكافة شعوب العالم لإيقاظ الضمير 

العالمي الذي شارف على الاحتضار..

رأس الامين العام للمؤتمر الشعبي العام الاستاذ عارف عوض الزوكا اللقاء التنظيمي الموسع لابناء إب المتواجدين في العاصمة صنعاء استعدادا للحشد لمهرجان  
الـ 24 من اغسطس في ميدان السبعين بالعاصمة صنعاء احتفاء بالذكرى الـ35 لتأسيس المؤتمر الشعبي العام وتعزيزا لصمود الشعب اليمني في مواجهة العدوان 
والحصار بحضور القاضي احمد الحجري عضو اللجنة العامة والدكتور علي ابو حليقة عضو اللجنة العامة عضو الهيئة الوزارية للمؤتمر ، والدكتور عبدالرحمن معزب رئيس 
الكتلــة البرلمانيــة للمؤتمر بالمحافظة ،واحمد النزيلي عضو الكتلة البرلمانية ،وعبدالواحد البخيتي عضو الهيئة الشــوروية للمؤتمر والدكتور بشــير العماد عضو الامانة 

العامة رئيس دائرة الرقابة التنظيمية بالمؤتمر وعدد من اعضاء مجلس النواب والشخصيات الاجتماعية.

أدعوكم إلى الثبات والصبر والاحتشاد الكبير في الـ24 من أغسطس بميدان السبعين
الحجري يدعو أبناء إب للاحتشاد في مهرجان الوفاء

 ماجد عبدالحميد

رأس اجتماعاً موسعاً لمؤتمريي حجة

الأمين العام: نثق أن فرسان حجة سيتدفقون كالسيل الجارف إلى ميدان السبعين

رأس الامين العام للمؤتمر الشعبي العام الاستاذ عارف عوض 
الزوكا اللقاء التنظيمي الموسع لأبناء محافظة حجة المتواجدين في 
العاصمة صنعاء بحضور عضو الهيئة الوزارية للمؤتمر اللواء علي 
بن علي القيسي ،وعضوي الهيئة البرلمانية للمؤتمر محمد مشلي 
الرضي وزيدان دهشوش وعدد من قيادات المؤتمر والمشائخ 

والشخصيات الاجتماعية من ابناء حجة .
وفي اللقاء القى الامين العام كلمة نقل في مستهلها تحيات قيادة 
المؤتمر الى ابناء وقيادات المؤتمر في حجة وقال: أود ان انقل 
اليكم في بداية كلمتي هذه تحيات الزعيم القائد المؤسس الرمز 
علي عبدالله صالح -رئيس الجمهورية الأسبق رئيس المؤتمر 

الشعبي العام.
مشيداً بحجة وما تقدمه من تضحيات في سبيل الوطن، وقال: 
نحييكم ونحيي ابناء محافظة حجة البطلة الباسلة التي عرفناها 
في كل المواقف صامدة شامخة شموخ الجبال.. حجة التي قدمت 
آلاف الشهداء والتضحيات من اجل الثورة والجمهورية والوحدة 
واليوم تقدم قوافل الشهداء دفاعاً عن وطن الـ22 من مايو ضد 
العدوان الغاشم على وطننا.. ما يقرب من 3000 شهيد قدمتهم 
محافظة حجة دفاعاً عن الوطن ضد العدوان الغاشم على وطننا 

بقيادة السعودية.. ودماء الشهداء لا يمكن ان تذهب هدراً.
وأكد الزوكا ان المؤتمر قدم تضحيات كبيرة في سبيل الدفاع 
عن الوطن، وقال: انتم قيادات وأعضاء المؤتمر الشعبي العام 
تعرفون ان المؤتمر الشعبي العام مساهم مساهمة كبرى وقدم 
ويقدم تضحيات كبيرة وانتم تعرفون ذلك جيداً ولا يستطيع 
أن ينكر احد تضحيات المؤتمر الشعبي العام سواء في الماضي ولا 
في الحاضر ولن يتردد المؤتمر يوماً من الأيام عن التضحية بدماء 
أبنائه من اجل الوطن ودفاعاً عن الوطن في كل المراحل المختلفة.
وأضاف الامين العام : المؤتمر الشعبي العام كان في المقدمة 
وسيظل.. المؤتمر الشعبي العام صاحب ثوابت نحن لا نبيع 
ولا نشتري في وطننا.. المؤتمر الشعبي العام مد يد السلام لا 

الاستسلام.
وقال الزوكا : نحن في المؤتمر رؤيتنا واضحة، المؤتمر كبير 
بمبادئه بقيمه بأهدافه الكبيرة، المؤتمر الشعبي العام كبير لان 
كبره من كبر الوطن، المؤتمر الشعبي العام تنظيم الوطن لم نكن 
يوماً من الايام تنظيماً صغيراً او تنظيماً ذا نظرات ضيقة أبداً ولن 
نكون يوماً من الأيام وثقوا يا قيادات وأعضاء المؤتمر الشعبي العام 
انه كبير وسيظل كبيراً بقائده المناضل الرمز علي عبدالله صالح.

وأكد الامين العام ان المؤتمر لا يبيع ولا يشتري في الوطن، 
وقال :لو يريد المؤتمر الشعبي العام أن يبيع ويشتري بالوطن 
كان باع واشترى زمان ماكان سلم السلطة طواعية من اجل دماء 
اليمنيين، هذا رجل سلم السلطة طواعية من اجل شعبه من اجل 
دماء اليمنيين التي هي غالية عند المؤتمر الشعبي العام وقيادته، 

ونحن نعرف ان الكل مع المؤتمر الشعبي العام .
وشــدد الزوكا على ان المؤتمر هو تنظيم يحترم الدستور 
والقانون وقال :المؤتمر الشعبي العام تنظيم حضاري، المؤتمر 
الشعبي العام تنظيم دولة تنظيم ديمقراطي تنظيم الدستور 
والقانون نحترم النظام والقانون وسيظل المؤتمر الشعبي العام 
يحترم النظام والقانون.. والمؤتمر الشعبي العام تنظيم ضد 
الفساد والمفسدين ومن يحاول إلصاق هذه التهمة بالمؤتمر 
فهذه تهمة غير صحيحة، المؤتمر الشعبي العام ضد الفاسدين 

أينما كانوا.
وأكد الامين العام ان من حق المؤتمريين ان يحتفوا بتاريخهم 
ومنجزاتهم، وقال: يوم الـ24 من أغسطس يوم تاريخي بكم يا 
قيادات وأعضاء المؤتمر الشعبي العام ومن حقكم ان تحتفوا 
بتنظيم الوسطية والاعتدال تحتفوا بتاريخكم الأبيض تحتفوا 

بتاريخ 35 سنة من الانجازات من الحوار من المنطق من البناء من 
التنمية هذا هو المؤتمر الشعبي العام الذي من حقكم ان تحتفلوا 
به ومن حقكم ان تحتفلوا بالذكرى الـــ35 تطلقون رسائلكم لا 
للعدوان لا للحصار، نعم للذهاب للجبهات وسيظل المؤتمر 
الشعبي العام في مقدمة الصفوف للدفاع عن الوطن وسنظل في 
المقدمة للدفاع عن الجبهات، لو يبقى المؤتمر الشعبي العام لحاله 

للدفاع عن الوطن سنظل لحالنا للدفاع عن الوطن .
واختتم الزوكا كلمته بالقول : أشكركم على مواقفكم يا أبناء 
حجة الباسلة وأنا أثق ان حجة ستكون في المقدمة بل ستكون 
كالسيل الجارف يوم 24 اغسطس مزيداً من الاهتمام، مزيداً من 

الصبر، مزيداً من الحكمة، مزيداً من الثبات .
من جانبه القى عضو الهيئة الوزارية عضو اللجنة العامة للمؤتمر 
اللواء علي بن علي القيسي كلمة عبر فيها عن الشكر للحاضرين 
،مؤكداً ان هــذا اللقاء يأتي في اطــار الاستعداد للمشاركة في 
مهرجان 24 اغسطس الذكرى الخامسة والثلاثين لتأسيس 

المؤتمر الشعبي العام .
وشدد القيسي على الاحتفاء بذكرى تأسيس المؤتمر بزعامة 
الــقــائــد الــمــؤســس الــرمــز الــزعــيــم علي عبدالله صــالــح -رئيس 

الجمهورية الاسبق رئيس المؤتمر الشعبي العام.. مشيراً الى ان 
منجزات المؤتمر يعرفها الجميع وشواهدها في التعليم والصحة 
والطرقات والمطارات والمنشآت وموجودة في كل مديريات 

ومناطق اليمن .
ودعا القيسي ابناء حجة الى الاحتشاد الكبير في مهرجان 24 

اغسطس تأكيداً لوفائهم للوطن وللمؤتمر .
عضو الكتلة البرلمانية للمؤتمر محمد مشلي الرضي القى كلمة 
عبر فيها عن الشكر للحاضرين، داعياً الجميع الى الحشد لكافة 
القيادات والقواعد والمشائخ والشخصيات الاجتماعية وأنصار 
ــى ان  ــى مهرجان 24 اغسطس ،مشيراً ال وحلفاء المؤتمر ال
الاحتفاء بذكرى التأسيس هو احتفاء بحزب الوسطية والاعتدال 
الحزب الوطني الرائد بقيادة الزعيم علي عبدالله صالح -رئيس 

الجمهورية الاسبق رئيس المؤتمر الشعبي العام .
وأكد مشلي ان حجة هي محافظة الصمود والتصدي للعدوان 
وفيها جبهات ميدي وحرض التي يسطر فيها رجال الرجال اروع 

صور الفداء والدفاع عن كرامتنا .
وألقيت في اللقاء قصيدة شعرية القاها الشاعر ابراهيم محمد 

خميس فلاح .

لا يمكن لأحد تضحيات 
المؤتمر دفاعاً عن الوطن

المؤتمر كبير بمبادئه وقيمه وأهدافه 
واحترامه للقانون والدستور

من حق المؤتمريين أن يحتفوا 
بتاريخهم الأبيض ومنجزاتهم العملاقة

حجة قدمت 3000 شهيد 
دفاعاً عن الوطن

القيسي: 

أبناء حجة 
أوفياء للوطن 

وللمؤتمر

الرضي: 

حجة محافظة 
الصمود والتصدي 

للعدوان


